

Manifestations à Cali, le Congrès des peuples colombiens dénonce la violence policière



Photo: Colombia informa

Bogota, 1er mai, (RHC).- Le gouvernement colombien a déployé quelque 3 mille militaires et policiers dans la ville de Cali, après les troubles qui ont suivi les manifestations de mercredi et jeudi contre le projet de réforme fiscale promue par le président Ivan Duque.

7 manifestants seraient morts et une cinquantaine d'autres blessés à cause de la violence policière.

Le Congrès des peuples, a dénoncé sur Twitter «le massacre» perpétré par la police contre les manifestants à Cali. Nous sommes confrontés à une dictature», a signalé le mouvement social.

Des manifestations massives ont rassemblé des dizaines de milliers de personnes dans plusieurs villes de Colombie mercredi, moins jeudi, contre le projet de réforme fiscale de gouvernement, lui reprochant notamment d'affecter la classe moyenne et la jugeant inopportune en pleine pandémie, qui aggrave la crise économique.

De son côté, le président colombien Ivan Duque a annoncé sur son compte Twitter qu'il avait donné des instructions au ministère des Finances et du Crédit public «pour que dans le cadre du processus législatif, un nouveau texte soit rédigé avec le Congrès».

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/255924-manifestations-a-cali-le-congres-des-peuples-colombiens-denonce-la-violence-policiera>



Radio Habana Cuba